

El paseo de Bide-Berri

Queremos volver sobre el tema del que informábamos el domingo 24 de junio, para aclarar algunos detalles y así completar la información.

Se trata de la conversión del aparcamiento de la árboleada de Bide Berri o paseo y zona de descanso. Y no es que hayan variado los planes.

Refiriéndonos a un tema tan importante como este, no mencionábamos quien ha sido el verdadero promotor y personaje central. La Asociación de Vecinos de Maztarreka - Zubieta - San Lorenzo.

Sin ninguna intención por nuestra parte, omitimos la decisiva participación de esta AA.VV. Las fuentes por las que recogimos la citada información, por olvido, no lo mencionaban.

Pero como las cosas hay que hacerlas bien y al completo, nos alegra el que un representante de la mencionada asociación nos pusiera al corriente de todos los pasos anteriores.

En el proyecto presentado se incluía asimismo el acondicionamiento como apartamento de la explanada existente detrás y junto a Eroski. Proyecto que poco a poco se va realizando.

Ya ven, bien merecía destacar la dedicación y la labor que la AAVV. de Maztarreka - Zubieta - S. Lorenzo realiza en bien de todo el pueblo a través de su barrio.

NOTAS DE LA ALCALDIA. -- Recibimos de la Alcaldía para su publicación las siguientes notas de interés general:

Como continuación a nuestro comunicado sobre corte de emisión de T.V. en los días 26 y 27 de junio, se pone en conoci-

miento de los vecinos que ha sido reparado el reemisor, haciendo el esfuerzo necesario para no privar de ninguna de las emisiones.

Teniendo conocimiento de la existencia de chabolas en la zona de Oxirondo donde se albergan perros en número considerable con lo que proliferan estos animales abandonados, deberán hacerse desaparecer por sus due-

ños todas las casetas allí existentes de forma inmediata en evitación de vernos obligados a tomar las medidas pertinentes.

Se está procediendo a la recuperación de espacios ajardinados y plantación de existentes por lo que se pide colaboración a todos, con los servicios del Ayuntamiento.

LARREA.



Se ha tributado un homenaje a doña Gregoria Garmendia, cocinera del Patronato San Miguel. En nuestra crónica de mañana ofreceremos un comentario de dicho homenaje. (Foto Arantza).